

Ils ont aussi participé au forum des langues

Publié le 17/10/2015 à 03:49

Découverte



Les représentants de l'association Casa Brésil./Photo DDM

Quel succès pour ce forum des langues ! Les invités venaient du monde entier. Festa d'Oc, association présidée par Guillaume Lajudie avec Stéphane Pechmalbec comme secrétaire, était aussi de la partie. Elle a fait un gros plan sur Tallinn, capitale de l'Estonie, qui organise un festival de chant tous les 5 ans qui réunit 100 000 personnes et 35 000 choristes dans un bâtiment appelé «le Champ du chant».

L'association des Amis d'Haïti a, elle, été créée en février 2015 par Monsieur Mesly, spécialiste en économie sociale et solidaire, il s'intéresse particulièrement au micro-crédit pour aider au développement de l'agriculture en Haïti, Monsieur Peterson professeur de droit pénal international, Emmanuel Ramcene, trésorier et Anne secrétaire.

Zdravko, lui est Croate, son association est une des premières qui s'est jointe au Forum des Langues au Capitole il y a 18 ans, Zdravko précise qu'il y a peu de Croates dans la région.

Gérard, Fatima et Amrane tenaient le stand Kabile (la Kabylie qui fait partie de la communauté berbère) et participent au forum depuis 18 ans.

Malgré des débuts un peu lents, les visites vont crescendo et leur association commence à être connue par les autres communautés régionales.

Créée il y a peu de temps l'association Casa Brésil était présente. Les fondateurs de l'association se sont rencontrés à Castanet, ils sont plus de 3 000 brésiliens à Toulouse.

Le but est de promouvoir la culture brésilienne danser le Forró, chanter, cuisiner des plats typiques. Les intonations et accents de la langue viennent des immigrants, italiens, Allemands, Polonais, Japonais et Syro-Libanais tout comme la gestuelle qui vient des Italiens.

D'autres mots viennent des langues amérindiennes comme pira qui veut dire poisson.

Enfin l'influence africaine a beaucoup marqué le Brésil, car durant la période coloniale les esclaves venant d'Afrique et du Mozambique ont imprégné le pays de leur richesse tant artistique, que culinaire et culturelle. La dernière rencontre fut avec Gunbadrah qui a créé l'association «Esprit Mongol».

Deux journées culturelles vont avoir lieu les 7 et 8 novembre au musée Labit. Une table ronde aura lieu